



Lautaro Opazo es el presidente de Corma Maule y O'Higgins.

## VALORAN ESTUDIO PARA MEJORAR LA RUTA L30-M

**Prefactibilidad.** Se busca mejorar la seguridad vial y los tiempos de traslado en una vía que actualmente experimenta una sobrecarga de tráfico, con más del cuádruple del flujo para el que fue diseñada.

Una gran noticia ha llegado para los habitantes y empresarios de la Región del Maule, específicamente para aquellos vinculados al sector forestal. El Ministerio de Obras Públicas ha asignado una suma de 600 millones de dólares, para llevar a cabo un estudio de prefactibilidad para mejorar la ruta L30-M entre San Javier y Constitución.

El proyecto tiene como objetivo principal mejorar la seguridad vial y los tiempos de traslado en una vía que actualmente experimenta una sobrecarga de tráfico, con más del cuádruple del flujo para el que fue diseñada. La iniciativa contempla la ampliación de una segunda calzada y la reposición de la existente.

El presidente de Corma Maule y O'Higgins, Lautaro Opazo, destacó que esta infraestructura, beneficiará a muchas madereras medianas y más de 40 pymes, de la zona de Empedrado y Constitución.

### IMPORTANCIA

Agregó que "la doble vía no solo signifi-

cará viajes más seguros y eficientes hacia la Ruta 5, sino también una reducción significativa en las tasas de accidentes, que actualmente presentan un preocupante aumento". El líder gremial resaltó que la importancia de esta mejora no se limita únicamente al sector forestal, sino que también impactará positivamente en la competitividad de los fletes, el turismo y en el desarrollo general de la región.

Además, destacó que este proyecto ha sido un anhelo largamente esperado por el gremio forestal, la comunidad local, autoridades regionales y alcaldes, quienes lograron colocar este tema en la agenda prioritaria del Gobierno. "Con esta inversión, se espera no solo mejorar la productividad maderera de Constitución, sino también promover el desarrollo económico y el bienestar de toda la Región del Maule. La noticia ha sido recibida con gran alegría y expectativa por parte de todos los involucrados, quienes aguardan con optimismo que el proyecto se lleve a cabo según lo planificado", concluyó Lautaro.

**"Con esta inversión, se espera no solo mejorar la productividad maderera de Constitución, sino también promover el desarrollo económico y el bienestar de toda la Región del Maule".**